
Умед Бабаханов: Политическая ситуация не позволят открыто говорить обо всех
проблемах.

20 лет назад вышел в печать первый номер газеты «Азия-Плюс», вскоре ставший популярным изданием на медиапространстве
Таджикистана. Умед Бабаханов - основатель и главный редактор считает, что за эти годы газета смогла приобрести своего читателя и
занять лидирующие позиции среди другие отечественных СМИ. Вместе с тем, он признается, что последние годы журналистам не только
«Азия-Плюс», но и других независимых изданий, работать стало сложнее.

Беседа журналистов Радио Озоди с Умедом Бабахановым состоялась 22 января в офисе издания «Азия-Плюс» в Душанбе.

Радио Озоди: Насколько вы сами довольны газетой и ее положением сегодня?

Умед Бабаханов: В целом, несомненно, горжусь тем, что мы издаем такую газету. Первый номер газеты, помню, вышел с большими
трудностями. Тогда у нас совсем не было опыта. Первый номер газеты вышел в печать не в начале января 2000-го года, а спустя три
недели. Как гласит таджикская мудрость - «тише едешь – дальше будешь». В нашем случае, она принесла свои плоды. В короткие сроки
наша газета смогла обрести своего читателя и стать одной из самых лучших изданий на русском языке в Таджикистане. Таковой она
остается и по сей день.

Радио Озоди: Тем не менее, сегодня среди ваших читателей есть и те, кто уверен, что «Азия-Плюс» последние годы отошла от
публикаций острых критических материалов политического характера, ограничивается информационными статьями. Вы согласны с такой
критикой?

Умед Бабаханов: Не только «Азия-Плюс», но и другие СМИ отошли от публикаций острых материалов. Наверное, дело в том, что
изменилась политическая ситуация. Нам уже гораздо сложнее писать так, как, к примеру, писали в начале 2000-х. Если напишите, то,
возможно, возникнут проблемы.

Радио Озоди: То есть вы думаете, что для «Азия-Плюс» и других СМИ существует некая красная черта, за которую нельзя переходить?

Умед Бабаханов: Такая черта существовала и раньше, просто сейчас она стала более видимой. Это реальность. К сожалению, такая
ситуация сложилась не только в Таджикистане, но и в других странах региона. Я надеюсь, что этот период все-таки закончится и поле
деятельности для таджикских журналистов расшириться.

Подробно: https://rus.ozodi.org/a/interview-umed-babakhanov-/30393130.html
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